



# 各務原市社会福祉協議会 尾崎社協だより

No.68  
平成30年3月15日発行  
尾崎地区社会福祉協議会  
発行:深田宏一

今年も12月9日(土)に尾崎地区社協主催の「尾崎歳末福祉交流会」を稻田園で開催しました。午前9時50分、尾崎団地内の集合場所から2台のバスに分乗して会場へ。準備で先乗りしていた役員の出迎えに、皆さん笑顔で会場入り。会場では早速の談話が始まりました。

10時40分、大里副会長の司会でスタート。深田尾崎社協会長の「一日楽しんでください」のあいさつで始まつた交流会は、「大垣落語の会」の高倉健こと「上野亭落楽」さんの落語で大笑い。

30分の笑いのあとは「白木久美」さんの手品。流暢なおしゃべりに合わせての手品は、そばで見ていても分からぬ見事なもの。最後は時間不足のために、おしまれての降壇となりました。

楽しみの昼食は、参加者とスタッフが一緒におりしゃべりと食事を楽しみました。

午後の部は、地元女声コーラスグループ「あじさい」の発表。一部は聞きなれた曲を10数曲、二部は歌に合わせての運動で体をほぐし、輪唱で会場全体が一つとなり、三部のクリスマスソングの美しいハーモニーに楽しいひと時を過ごすことが出来ました。



みんなで合唱



落語は上野亭落楽さん



手品は白木久美さん



コーラスはあじさいの皆さん

「ささえて ささえられて みんなが主役のまちづくり」

## コスモスの里

ボランタリーハウスおざき「コスモスの里」は、毎週木曜日の午前10時から午後2時の間、尾崎中央ふれあい会館で開催しております。交流の場所として、誰でも自由に楽しく参加していただけます。参加料は、昼食代400円です。

午前と午後の活動は、いろいろなメニューを用意して楽しんでいただけます。



## 尾崎ミニサロン

第2月曜日、尾崎中央ふれあい会館・尾崎南町集会所・尾崎北町集会所・北洞長公民館を巡回  
時間は午前9時頃～12時頃  
入退場自由  
参加費・100円/1回  
どなたでも参加できます

お茶とお菓子、囲碁・将棋・麻雀・トランプを用意しております。

おしゃべりとゲームを楽しんでください。



## 掲示板

尾崎社協では、生協南駐車場出入り口、幹線道路添い(尾崎小学校北側登り口)、尾崎公園北口、十六銀行交差点北側の4か所で掲示板を管理しております。

行事の案内に使用していくので、近くを通られるときは読んでください。



## 新民生児童委員の紹介

欠員となっていました尾崎北町3丁目・尾崎西町1-2・尾崎西町5地区担当の民生児童委員が、尾崎北町3丁目の高木久江さんに委嘱されました。任期は、平成31年11月までです。なお高木さんには、尾崎社協の評議員になっていただきます。

### 広報委員会

[担当副会長] 大里 春義

[委 員] 今村 守男、後藤 哲夫、川尻 和夫

[連絡先] 374-7910 (今村)

「ふつらの くらしを ひあわせに」

# おざきフェスティバル2017

尾崎小学校

第68号(2)

10月8日(日) 暑いほど了好天の中、尾崎小学校グラウンドで「おざきフェスティバル2017」が行われました。

尾崎社協は、グラウンドでの競技と並行して福祉コーナーを運営。今年の福祉コーナーは内容を充実。「健康新チャレンジ・福祉介護よろず相談」として血圧測定・認知症チェック・反射神経チェック・聴力検査等を行いました。測定のあとで記録された数字に一喜一憂、実年齢より何歳若いとか、年だとかに話題も弾んでいました。

車椅子のまま介護自動車に乗るコーナーでは、意外に高く感じるとの感想が多くありました。

認知症チェックよろず相談コーナーでは、専門の担当者にじっくりと相談される方もおられました。反射神経(モグラたたき)では小学生の動きに負けじとチャレンジするも、散々な結果に「もっとできると思ったけど年やな…」の意見も。

福祉コーナーのテント外では、社協活動の写真展示が行われました。

血圧・身長・体重・体組成チェック	32人
認知症チェック・よろず相談	30人
すうじ盤	60人、モグラたたき
聴力検査	15人

車椅子体験 36人  
沢山の方に参加していただきました。

尾崎社協の隣のテントでは、民生児童委員コーナーが開かれています。

平成30年3月15日 平成30年3月15日



西森会長のあいさつ



作文発表



ヴィオリラとギターの演奏



岐阜ボーカルサウンドシンガーズ



楽しく雑談

## おざき敬老のつどい

今年も敬老の日に、恒例となりました「おざき敬老のつどい」を尾崎自治会連合会と尾崎地区社会福祉協議会の共催で開催しました。

主催者側の西森連合会会长、深田尾崎社協会長のあいさつのあと、来賓の浅野各務原市長からご祝辞をいただきました。

プログラムは尾崎小学校の児童4人による、おじいちゃん・おばあちゃんへの思いの作文朗読。続いてヴィオリラとギターの演奏が行われました。ヴィオリラという珍しい楽器の演奏に皆さん聞き入っておられました。

昼食の後は、男声合唱団「岐阜ボーカルサウンドシンガーズ」の皆さんによる愛唱歌数曲が披露されました。

たくさんの方のご出席をいただき、楽しい敬老の日になつたようです。帰りの玄関では「また来年も…」の声も聞こえてきました。

◎尾崎地区社協では、各行事について写真やビデオ撮影を行い、その様子を尾崎地区社協広報やネットに載せさせていただきますので、ご了承ください。フェイスブックの尾崎社協のページは、登録しなくてもホームページと同様にパソコンやスマートから誰でも見ることが出来ます。

<https://www.facebook.com/ozakishakyo>

または『尾崎社協』で検索してご覧ください。

尾崎社協

検索

「ぬくもりと やすらぎあふれる 我が町尾崎」



写真コーナー



相談コーナー



開会式



モグラたたき



車イス体験

「夢のある 明るいまちは 福祉から」